



11月10日は綿向山に行く

ふれあい綿向山Day

11月10日(日)、第24回綿向山の日記念ふれあい綿向山Dayが開催されました。当日は素晴らしい天候に恵まれ、町内外から約1,300人の登山者が参加。このイベントは実行委員の皆さんが当日の運営や、事前に登山道の整備をされています。

山頂では、澄み渡る絶景を眺めながら、「展望と自然の説明会」が行われました。また、三谷目のあざみ小舎では「森のカフェテラス」や「こもれびコンサート」が行われ、皆さん思いおもいに登山を楽しんでおられました。

山頂で展望と自然の説明を聞きながらひととき



安全・安心な道路整備を

県道西明寺安部居線改良工事 起工式

地域の方々が期成同盟会を立ち上げ取り組まれている、県道西明寺安部居線改良工事の起工祭と起工式が11月22日(金)、中之郷交差点付近などで行われました。

改良工事が行われるのは、中之郷の交差点から北脇の国道307号線にある諸木大橋(おほの)先まで。今回、第一工区として、中之郷交差点から常永橋(じょうえい)付近までの約1.6kmが着工されます。

当日は、地元役員の方々など約40名が出席。東校谷公民館(たかはし)で行われた起工式で、期成同盟会の高橋渉(たかはし)会長は「この道路は小学校などの通学、公共交通、通勤など地元住民には非常に重要な役割を果たしている。ようやく本日の起工式を迎えられたことに喜び、感謝している」と話されました。

無事な竣工を祈願



子育て女性の再就職を応援

見つけよう！あなたに合ったワークライフバランス

11月27日(水)、つどいのひろば「ほけつと」で、キャリアカウンセラーの「まのあきこ」前野明子さんを講師に招き「見つけよう！あなたに合ったワークライフバランス」が行われ、子育て中の保護者の皆さんが参加されました。

セミナーでは、自分の現在と将来のライフロール(人生の役割)の配分を書いたり、自分や家族の生活時間を書き出して「見える化」したりするワークなどが行われました。

参加された方は「来年から再来年働くときに、仕事と家庭の両立ができるのが不安に思っていました。(自分や家族の生活時間を書き出す)スケジュールの表など、色々なやり方を知れて、活用したいと思いました」と話してくださいました。

時間管理のポイントなども紹介されました





楽しい旬の話題をお知らせください

身近なできごとや旬の話題を、企画振興課秘書広報担当
(役場1階・町長懇談室 ☎0748-52-6550)までお知らせください。
皆さんからの情報をお待ちしています!!



皆でお見送り

「もし困ったから
（もし困っている人を見かけた
ら）声をかけてみよう
と思った」と話してく
れました。

山野さんは「盲導犬に出会ったら、
①盲導犬を呼ばない。②触らない。③
食べ物あげない。④盲導犬の目をじつ
と見つめない。この4つを守ってくだ
さい」「もし困っている人を見かけたら、
『何かお手伝いしましょうか?』と声を
かけてあげて欲しい」と話されました。
授業を受けた子ども達は「視覚障がい
の人や盲導犬のことがちよつとわか
ったから

視覚障がいや盲導犬について学ぶ 日野小で福祉学習

11月28日(木)、日野小学校の3年生
を対象に、山野ひろみさんと盲導犬を
招き、福祉学習が行われました。

福祉学習では、目が見えないことで
困ることや生活で工夫していることな
どについて話されました。また、盲導
犬との生活の様子の映像を見て学びま
した。



活動いただいた皆さん
ありがとうございました

「ごみのポイ
捨てゼロ」
のきれいな町に
していきたいま
しょう。

清掃運動には、地域の方々や事業者
ら約120人が参加。参加者らは、㈱
ファンケル美健滋養工場の駐車場を発
着点に、大谷工業団地周辺、白寿荘周辺、
寺尻・木津地先の3グループに分かれ、
約1時間半かけて可燃ごみ110kgと
不燃ごみ70kgを集められました。ごみ
の仕分けでは、空き缶やペットボトル、
タバコの吸い殻などが数多く見受けら
れました。

環境美化の日 県下一斉清掃

11月30日(土)、307号線、木津周
辺で「県下一斉清掃運動」が行われま
した。

滋賀県では、12月1日を「環境美化
の日」と定め、環境美化活動を実施さ
れています。

工業団地内を明るく 富士包装紙器(株)で イルミネーション

今年の11月下旬から、富士包装紙器
(株)が、敷地内の駐車場周辺に第2工業
団地内で初となるイルミネーションの
点灯をされています。

このイルミネーションは「敷地内に
生えている松の木を有効活用したい」
「ホッとリラックスできる空間を作りた
い」という思いを持った従業員の皆さ
んで制作されました。

従業員の方は「こうしたイルミネー
ションをすることで、社員の癒しにな
れと思います。また、工業団地内に
明るい雰囲気広がっていいってほしい」
と話してくださいました。

色とりどりの
イルミネーション

